

# 長高ねぶた 獅子奮迅

## 第33回長沼まつりに参加



送り絵に描かれたテーマの文字

# 長高だより

第307号

2017.9.29

発行所

長沼高等学校

Tel : 67-2185

Fax : 67-2493



長高ねぶた今年は三国志の「呂布(りよふ)」

九月九日(土)、第三十三回長沼まつりが行われました。本校からは百十四名の生徒が参加し、祭りを大いに盛り上げました。保護者の皆さんにも多数ご参加いただき、無事、二十七回目の長高ねぶたを執り行うことができました。

今年「獅子奮迅」限界を超えて挑戦しよう」をテーマに、呂布(三国志の武将)のねぶたが制作されました。完成式で青木若菜さん(2B・三穂田中)に目を入れられ、明りが灯されたねぶたは、一層迫力を増し、呂布の魂を宿したかのようにでした。威勢良く大きな声を発しながら踊るはね



盛り上がる本校の「はねと」とねぶた



会場で長高ねぶたを紹介。右から、本校ねぶた実行委員長の佐藤辰哉君(3A・三穂田中)、代表の眞円剛君(3A・長沼中)、福井領文君(3A・郡山五中)

との生徒と、力強くねぶたの乗った台車を引く生徒に囲まれ、長高ねぶたは長沼の夜を熱く照らしていました。

今年度も長高ねぶたに際しまして本校同窓会、長高ねぶた講演会をはじめ多くの方々からご寄附をいただいでねぶたの完成となりました。改めて御礼申し上げます。

以下、参加した生徒や、保護者の方の感想をご紹介します。

美術部部长 中山晴香 (3A・長沼中)

今年も、美術部を中心として、先生や生徒たちが協力してねぶたを完成させました。

た。作業中は、一緒に作業している仲間の意外な技術を知ることができましたし、集中して取り組んでいく中で仲間とのコミュニケーションをとることもできたと思います。三年間一緒に過ごしてきた友人の特技をはじめ知ることでもできました。ねぶた制作はとても楽しい時間だったと思っています。来年はどんなねぶたを作るのか楽しみです。

P.T.A調査広報委員 青木淳子

九月九日、良い天候の中、長沼まつりが開催されました。

昨年娘が参加したのをきっかけに、初めて祭りに見に行きました。学校や自治区、地域の人々が一丸となって祭りを盛り上げており、想像以上の盛大さに驚きました。

今年役員という事で、生徒たちの着付けやねぶたの運行に参加させていただきました。

数ある様々なねぶたの中で、長沼高校のねぶたやハネトは群を抜いて迫力があり、沿道からの拍手もひと際、保護者として誇らしく、今年も感動させていただきました。

このような素晴らしい祭りがこれから先もずっと続くこと、そして長沼高校がこの祭りにずっと参加し続けていくことを願っています。



3年生は長高ねぶた最後の年。ゴールでパチリ

放射線量測定結果 9/22 校舎玄関前 0.134μ

# 長沼地区PTA連絡協議会 レクリエーション大会

七月二十二日(土)に長沼体育館と長沼野球場において、長沼町内の幼稚園から高等学校まで五校のPTAで組織したチームによる家庭バレーボールの試合が行われました。

今年度は大会事務局が長沼高校ということもあり、大勢の保護者や教員が競技や運営に参加しました。また、会場準備やバレーボールの審判等で、本校の野球部とバレー部の生徒の協力も得られ、スムーズに大会を進行することができました。



強力なアタックが炸裂!



正々堂々と戦うことを誓った参加者

残念ながら、梅雨時ということで、雷雨のためにソフトボールの試合は家庭バレーボールに切り替わってしまいました。体育館において男性、女性それぞれのバレーボール競技の熱戦が繰り広げられ、たいへん盛り上がりました。長沼高校のチームは男女共に初戦長沼東小学校と対戦し、善戦したものの、惜しくも二回戦に進むことができませんでした。

最後になりますが、PTA会長の眞弓様をはじめ、多くの役員の方々のご協力のもと大会を無事終了することができましたことを感謝申し上げます。ありがとうございました。

## スマホのルールを考えました

八月三十日(水)、一学年の生徒が県のICTツール適正使用推進事業に参加し、自分たちが守るべきスマートフォン(スマホ)のルールを考えました。生徒たちが決めたルールは「スマホを持ち歩く際はバッグやポケットに入れ、使うときは立ち止まって使う」です。ルールを設定した理由は、「歩きスマホは画面にばかり集中してしまい、周りが見えず危険なため」です。

このルールは、十月〜十一月に行われる「高校生スマホワークショップ」、「ふくしま高校生スマホサミット」にて、本校代表生徒が発表する予定です。自分が使うもののルールを自分たちで考えることは、生徒にとって良い経験になったようです。スマートフォンの適正使用については、本校でも継続して呼びかけていきたいと思えます。

## 中学生体験入学

七月二十六日(水)、中学生体験入学が実施され、中学生とその保護者の方が参加してくださいました。

参加した中学生たちは、体育館で本校のカリキュラムや学校行事などについて説明を聞いた後、英語の体験授業を受けたり、生徒会役員や各部活動の代表生徒らによる体験発表を聞いたり、希望した部活動を体験したりして、本校での高校生活の具体的なイメージを持つことができましたようです。

今回の体験入学が進路選択の一助になれば幸いです。

### 10月(神無月)行事予定

- 2日(月) 衣替え、県下一斉服装指導(～4日)  
長高と語る会(～4日)
- 3日(火) 早朝指導
- 6日(金) 第2回英語検定
- 10日(火) 中間考査(～13日)
- 13日(金) 全校集会
- 17日(火) 職場体験学習事前指導(2年)
- 18日(水) 職場体験学習(2年、～20日)  
自動車学校入校保護者説明会①
- 24日(火) 第2回学校評議員会
- 25日(水) 自動車学校入校保護者説明会②

生徒が考えた  
長高のスマホルール  
スマホを持ち歩く際は  
バッグやポケット  
に入れ、使うときは  
立ち止まって使う



スマホのメリットとデメリットは？  
グループ討論の様子